



Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2023

Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten betreffend Einführung einer Bioabfall-Abfuhr und einer Energiegewinnung durch Vergärung

P125246

Anzug Nora Bertschi und Konsorten betreffend Bio-Klappen

P145134

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Anzüge Emmanuel Ullmann und Nora Bertschi stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, zwei parlamentarische Vorstösse zum Thema der Verwertung biogener Abfälle stehen zu lassen. Die Anliegen werden im Rahmen der Erweiterung der Vergärungs- und Annahmekapazitäten bei der ProRhenno AG und weiteren Massnahmen erfüllt werden können. Mittelfristig kann die Weiterentwicklung der Abfallentsorgung in der Stadt Basel beschlossene Pilotversuch im Bachletten-Quartier mit dem System «Sack im Behälter» ein besseres Angebot zur Entsorgung von Bio-Abfällen bieten. Dieser Pilotversuch konnte jedoch wegen Einsprachen noch nicht gestartet werden. Bereits jetzt wurde die Kapazität der bestehenden Bio-Klappen von 1'000 auf 5'000 Nutzerinnen und Nutzer erhöht. Die abschliessende Berichterstattung wird zusammen mit einem weiteren thematisch nahen Vorstoss erfolgen.

